
 

 

第１２６３回 例会 ２０１６年（平成２８年）１１月２８日    

(ロータリー財団月間) 

 

前回（１１月２１日）例会記録 

◇プログレス 北野 克己 副ＳＡＡ  

  

１．来客紹介 親睦委員会 溝畑 史子 親睦委員 

ゲスト：１名 地区外：０名 地区内：１名 合計:２名 

ゲスト：前綾部市長 四方 八洲男 様 

 

２．会長の時間 新川 晃生 会長 

 

皆さま、ようこそお越しいただきました。 

本日は、前綾部市長の四方様、大阪单ロータリークラブの福本様にもお越しいただいております。 

どうぞごゆっくりお過ごしください。 

今月は、ロータリー財団月間となっています。 

ロータリー財団の歴史は、今から 100年前の 1917年、当時の国際ロータリー会長のアーチ・ 

クランフ氏が「世界中で良いことをする目的」のために基金の設置を提案したことにはじまります。 

 

本日のプログラム                       （本日のプログレス 岡本 茂 副ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「おおロータリー」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 職業奉仕卓話 「弁護活動余話」 平山 明彦 会員 

○    〃      「ファッションビジネスの今と未来」 岡本 真太郎 会員 

・ 白いブランコ 

・ ゆりかご 

・ もみじ 



 

 

 

そして、1979年にフィリピンで 600万人の子供たちにポリオの予防接種を実施、1985年には、全世界でポリオの撲滅を 

目指す「ポリオプラス・プログラム」をWHO、ユニセフと共同で開始いたしました。 

これまでに 122か国の子供たちに予防接種を行い、撲滅まであと一歩のところまで来ているそうです。 

これからも、皆さまのご協力をお願いいたします。 

さて話は変わりますが、先月の日本オープンで優勝したあとに、ファンサービスのエピソードをお話しさせていただいた 

ゴルフの松山選手ですが、その後、アメリカツアーで2位、世界選手権で優勝、そして日本に戻ってきて太平洋マスターズで

優勝と快進撃を続けております。 

その松山選手の日課ですが、ラウンドスタートの 3時間半前、午前 7時のスタートなら 3時半に起床し、ホテルのジムで 

約 1時間半ウォーミングアップをするそうです。 

それはプロとしてあたりまえのことのようですが、松山選手のすごいところは、そのウォーミングアップが準備運動のレベル 

ではなく、ランニングマシンと ウェイトトレーニングを交互に行うサーキットトレーニングだということです。 

走って息が上がったところで筋肉に負荷をかけ、また走る。この繰り返しでさんざん体をいじめ抜いた後に、床に置いた 

ペットボトルを倒さないように前後左右にジャンプを繰りかえすということです。 

松山選手は、2014年にアメリカに渡ってから、このルーティーンを崩したことが一日もないと言います。 

このトレーニングの目的は、「ケガをしたくないから」ということですが、世界で戦うためには我々アマチュアでは想像も 

つかないような練習量だと思います。その練習に耐えられるだけの体を作るために、地味で平凡なトレーニングを毎朝、 

繰り返し行っているのでしょう。 

そういった彼の努力を知ると、近いうちに、もっとビッグなニュースが飛び込んでくるような予感がいたします。 

 

３．委員会報告 

◎親睦委員会 溝畑 史子 委員長 

繰り返しになりますが、クリスマス懇親会の時のオークションの品物の件ですが、ご提出の程よろしくお願いいたします。 

 

４．ドイツ帰国報告  片岡 清夫 会員 

〇先週、ドイツに３泊５日で出張してまいりました。 

 目的はドイツのある企業との提携を進めており最終の詰めの為です。 

〇ドイツの国民性（一般的な） 

 保守的で厳格で妥協しない国民性だと思います。 

 

 ・トランプさんに対してはドイツ国民の９０％が不快感を持っている。 

 ・トランプさんが３度も離婚している事がまず信じられない。 

 ・英国のＥＵ離脱も勝手にすればという感覚。 

 ・自己管理、自己責任が強い。 

 

  １）イミグレーション（入国審査）で指紋認証しない、写真も撮らない。 

  ２）ホテルのチェックアウト時に朝食を食べたかどうかの確認が口頭のみ。 

  ３）ビアグラスに目印が付いている。正確に注ぐ為。 

  ４）交通マナーを守る。アウトバーン（速度無制限道路）を平均時速２００キロ以上で走っている。信号をきっちり守る。 

 



 

 

 

５．ニコニコ報告 岡本 真太郎 親睦委員 

高階 会員‥‥社会奉仕フォーラムです。よろしくお願いします。 

岡本(真) 会員‥‥松谷様、先日はありがとうございました。中村様、ありがとうございました。 

松永 会員‥‥クリスマス合唱団の募集案内週報にはさんでありますので、申し込みを今日でもしてくだされば 

          楽譜、練習予定表をお渡しさせて頂きます。 

大久保 会員‥‥九州出張のついでに博多の陥没箇所を見てきました。すっかり観光地化されていました。 

           保証金は地域に役立ててと辞退する企業も多数だとか。 

斎藤、新川、小山、宮原、斧原、杉浦、松谷、片岡、大磯、渡辺、小島、清水、中村、大嶋、北野、甚田、今泉、 

伊藤、沖、溝畑、俣野、カンタトーレ、 

各会員‥‥関学大アメフト部関西学生リーグ５５回目優勝おめでとうございます！ 

 

６．出席報告 北野 克己 副ＳＡＡ 

会員総数 ４０名 出席率計算会員数 ４０名 出席会員数 ３３名 出席率 ８３％ 

第１２６０回（１０月２４日） 修正出席率 ９５％ 

 

７．社会奉仕フォーラム  

 【高階 貞男会員よりご紹介】 

本日のフォーラムに前綾部市長の四方八洲男さんをお招きしました。 

四方さんは、私の大学の同級生ですが、政治が本職なのに様々な奉仕活動、時には国際奉仕にまで踏み込んだ 

活動をしてきた人です。 

政治家としては数年前引退しましたが、奉仕活動は今も止むことはありません。 

本日はこんな実体験を有する四方さんから いわば「もう一つの社会奉仕」とでも言うべきお話を聴き私たちの活動の 

参考になればと期待しています。ご清聴宜しくお願い致します。 

 

 ◎ 「案ずるより産むが易し」 前綾部市長 四方 八洲男 様 

 

子供を１０人産んだおふくろは、楽天的な人でよく「案ずるより産むが易し」と言っていた。 

テーマの言葉はそこから来ています。 

綾部市は、世界連邦都市宣言１号の都市ですが（昭和２５年）、私が市長になってから縁あって 

エルサレム市のオルメルト市長より「友好都市宣言」が届き、世界市長会議への招待があり、応じた。 

何かせねば、と思いついたのが中東紛争で親族が亡くなったイスラエル・パレスチナ双方の 

遺児（高校生）を日本に招待し交流させる、というプロジェクトだった。（平成１５年に、はじめて綾部―京都一東京で 

展開したプロジェクトの内容をＤＶＤで紹介。） 

このプロジェクトをイスラエル大使、パレスチナ代表にもちかけたときは「そんな話はいくらももちかけられたが実現した 

ことなし。もちろん実現できたら、喜んで協力する」と言われた。外務省は「同じ飛行機で双方の遺児をよぶなんてとても 

無理。後援はできない」との反応だった。 

しかし、実現した。まさに、案ずるより産むが易しだ。 
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このプロジェクトは、湯川秀樹氏夫人湯川スミさん、京都市長、京都府知事、清水寺貫主、大本教々主、黒住教々主、 

全国部落解放同盟委員長そして小泉純一郎総理大臣（いずれも平成１５年当時）などたくさんの人が参加してくれた。 

パレスチナのソンドスという娘さんは、来日の 1 年前にお父さんを亡くし、ふさぎきっていたが、お母さんの勧めで参加。

「日本から帰ってきたソンドスは以前のように笑いをとり戻した」とお母さんよりＴＥＬがあった。 

このプロジェクトは綾部からはじまって、岡山市、徳島市、亀岡市、小金井市、金沢市、京丹後市、綾部市そして今年は 

静岡市、高野町へとずっとつづけている。今では外務省も国連演説やパンフに引用している。 

結論 ちょっと考えるとむずかしそうなことも動機善なれば事は為せる。本田宗一郎が「やってみもせんで何がわかる」と 

いっているがまさにそのとおり。そんな気持ちで、今は、広域着地型観光交流を推進するＮＰＯ法人（理事長）や大相撲 

京都場所（勧進元）高野山真言宗の改革（事務局長）にとりくんでいる。 

世界平和をめざすロータリークラブのご活躍に期待しています。 

                                                                  以上 

 

 

                         ☆１２月例会予定☆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 日 地区行事 司会 プログラム 歌 その他 

 ５  

 

疾病予防と 

治療月間 

 

【12/9～10】 

地区大会 

 

塩尻                                           卓話：渡辺会員 

 

「君が代」 

「四つのテスト」 

お誕生日お祝い 

第1回戦略委員会 ３１階「ローズ」１１：４０～ 

理事会 ３１階「ローズ」１３：４０～ 

１２ 塩尻                          委員会卓話：会報広報 

       規定情報研修 

「奉仕の理想」 例会場：４階「孔雀の間」に変更 

第３回３０周年実行委員会４階「蘭の間」１３：４０～ 

１９ 小山   クリスマス家族懇親会 「船場ソング」 総会 １７：００～１７：５０ 

家族懇親会 １８：００～２１：００ 

次年度理事役員候補者発表 

２６ 小山    職奉卓話：栗原会員 

       塩尻会員         

「我等の生業」  



 

 


